

Zehn Konzerte und ein Meisterkurs

Internationales Klavierfestival in Lindlar vom 24. Juli bis zum 5. August

Von STEFAN CORSSSEN

LINDLAR. Zwei Wochen lang, vom 24. Juli bis zum 5. August, dreht sich in Lindlar alles ums Klavier. LindlarKultur, der Katholische Pfarrverband, das Katholische Bildungswerk Oberberg und der Förderverein für Musik in Lindlar haben ein internationales Klavierfestival auf die Beine gestellt. Das umfangreiche Programm umfasst zehn Konzerte, einen Meisterkurs mit Schülern aus den USA, Israel und mehreren europäischen Ländern, aber auch aus Lindlar und Umgebung. Daneben werden Anfänger-Workshops angeboten, sowohl für Kinder als auch für Erwachsene. Der Meisterkurs war im Nu ausgebucht, für die Workshops sind noch Bewerbungen möglich bei Lindlar-Kultur, 0 22 66/96 400 oder per E-Mail an Doris.Kisters@lindlar.de.

Initiator und Motor des Festivals ist Falko Steinbach,



Judith Ermert und Falko Steinbach spielen Musik für Klavier und Cello. (Foto: Schmitz)

Professor für Klavier und Komposition an der University of New Mexico (USA). Der international bekannte Pianist und Komponist mit Verwandtschaft in Lindlar hat bereits 2009 und 2010 erfolgreich Meisterkurse in Lindlar durchgeführt.

Seit Donnerstag hat das neue Pfarrheim Severinushaus auch einen Flügel. Das Instrument der Firma Schimmel stammt aus den 1960er Jahren und wurde jetzt generalüberholt. Möglich wurde die Anschaffung Dank einer 5000-Euro-Spende der Kreissparkasse Köln, außerdem steuerten vier Lindlarer Chöre sowie mehrere Privatpersonen Geld hinzu. Wie gut der Flügel klingt, davon konnten sich die Gäste bei der Übergabe des Instruments selbst überzeugen. Falko Steinbach und Judith Ermert spielten die „Stücke im Volkston für Klavier und Violoncello“, Opus 102, von Robert Schumann.